

## SÉRIE. Champions du monde inconnus (3/5). La parachutiste Sophia Pécout (Melun) L'ex-danseuse étoile a la tête dans les nuages



Sophia Pécout (à droite) est devenue championne du monde de vol relatif par équipes début septembre. (D.R.)

Jusqu'à vendredi, nous vous faisons découvrir des sportifs franciliens qui règnent sur des disciplines méconnues.

Troisième volet avec Sophia Pécout (Melun), championne du monde par équipes de parachutisme.

**SON ASCENSION** est exemplaire et irrésistible. A tel point que Sophia Pécout (26 ans) est devenue une référence de sa discipline, le parachutisme. Championne d'Europe par équipes 2013, cette Parisienne licenciée à Melun a conquis en septembre avec ses trois copines le titre mondial. Sept ans seulement après son premier saut dans le vide.

Petite, Sophia Pécout ne se destinait pourtant pas à évoluer la tête dans les nuages. Sa scène, c'était plutôt celle de l'Opéra de Paris. Comme beaucoup de petites filles, elle voulait devenir danseuse étoile. Elle se débrouille bien, même. Et puis, le rêve de gamine disparaît : « Il y avait beaucoup de jalousies et je n'appréciais plus l'ambiance. Le plaisir avait disparu. J'avais besoin d'un sport moins précieux, plus réel. » A la fac, Sophia est accostée par une association sportive étudiante, qui lui propose de découvrir le parachutisme. Après deux

faux départs en raison du mauvais temps, elle se lance enfin. Les sélections en équipe de France suivront vite, et elle tutoie aujourd'hui les sommets et pense déjà à la prochaine échéance d'envergure : « Je vais repartir sur un cycle de deux ans pour les Mondiaux 2016, à Chicago (*États-Unis*). Après le titre l'été dernier, le groupe a été modifié de moitié et il faut reconstruire. Je suis contente de repartir avec une nouvelle équipe. »

Bref, beaucoup de temps à peaufiner les enchaînements pour arriver à la perfection. Compte tenu de sa discipline, Sophia n'est pas non plus hyper sollicitée. « Je peux me balader dans la rue. Ça me convient. Ce titre, je ne l'échangerais pour rien au monde, et surtout pas pour le monnayer.

Après, entre être très médiatisée ou pas du tout, il y a un juste milieu ! Ça me fait bizarre d'être à la télé... »

« J'avais besoin d'un sport moins précieux, plus réel »

Sophia Pécout, parachutiste

Le 9 décembre, Sophia et ses camarades sont en effet passés à « *La France a un incroyable talent* » en prime time sur M 6. Elles y ont battu le record du monde du nombre de figures en vol relatif, avec 49 en trente-cinq secondes. Pas le petit quart d'heure de gloire mondiale, mais suffisamment pour que le public découvre Sophia Pécout.

CHRISTOPHE LACAZE-ESLOUS

### BIO EXPRESS

**SOPHIA PÉCOUT**

Née le 20 avril 1988 à Paris (XX<sup>e</sup>).

Club : Melun.

Profession : logisticienne.

Palmarès. 2013 : championne

d'Europe. 2014 : championne du

monde, 1<sup>er</sup> Coupe du Golfe au Qatar,

Winds Games en Espagne, Coupe du

monde en Floride.

### Demain

Sabrina Péan  
(Villeneuve-le-Roi),  
reine du Twirling-bâton

